

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC



M. l'abbé A.-J.-J. Legaré

Nous avons le regret d'annoncer la mort de M. l'abbé Adolphe Legaré, décédé à l'Hôtel-Dieu de Québec, le 18 du mois courant, à l'âge de 65 ans.

Né à Saint-Roch de Québec, le 6 avril 1830, il entra au Petit-Séminaire de Québec à l'automne de 1843, en même temps qu'un frère un peu plus jeune, Mgr C.-E. Legaré, enlevé à son affection, le 23 janvier 1890.

« Jusque là, dit M. l'abbé G.-P. Côté, dans son intéressante notice biographique de Mgr C.-E. Legaré, ils n'avaient connu que le chemin de l'école et de l'église. A partir de ce jour, ils ne connurent et aimèrent que le chemin qui les conduisait de la maison paternelle à ce sanctuaire de science et de vertu, où la Providence leur préparait un si bel avenir. »